

Semana Santa

Conapremm resguardó feligreses y turistas durante Viacrucis

:: Máximas autoridades del Comité realizaron supervisión de la prestación de servicios en Comayagua ::

:: Acciones en carreteras, playas y balnearios continuaron para garantizar seguridad de veraneantes::

Los actos religiosos que recuerdan la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo realizados en distintas ciudades del país fueron resguardados por personal del Comité Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm).

Desde tempranas horas del día los miembros y voluntarios de las 27 instituciones que conforman Conapremm se desplazaron a sitios de vigilancia en las ciudades con mayor afluencia de turistas por actos religiosos.

Las máximas autoridades de Conapremm realizaron la supervisión de la prestación de estos servicios en la ciudad colonial de Comayagua, que albergó a cientos de personas que presenciaron el Viacrucis y observaron las tradicionales alfombras de aserrín.

Solo en Comayagua se realizó la movilización de más de 500 miembros de Conapremm de los 20,000 que han desarrollado diversas actividades preventivas en los 18 departamentos del país.

Atención médica

La cobertura de Conapremm también continuó en puntos de playas y balnearios con el fin de evitar incidentes y llamar a la prevención a los turistas. Esto ha sido prioridad para los socorristas de la Unidad de Respuesta Inmediata (URI) de Copeco.

El grupo de socorristas conformado por paramédicos, rescatistas acuáticos, diversos oficiales, auxiliares y personal voluntario realiza vigilancia en diversos puntos de la carretera del norte.

Uno de estos puntos de control y de atención médica fue instalado en el sector conocido como el río del hombre, donde se atendieron incidentes, afortunadamente leves, por impudencias cometidas de ciudadanos que practicaban juegos peligrosos.

Asistencia en carreteras

Entre otras labores de prevención para garantizar la seguridad de los veraneantes que se desplazan a distintos puntos de Honduras en el feriado de Semana Santa, Copeco en el marco de Conapremm implementó motorizadas de asistencia vial.

Este sistema consiste en la pronta atención que brinda un profesional de la mecánica debidamente certificado a los conductores que transitan a diversas horas por la CA5 y la carretera que conduce al Sur del país.



El oficial de Copeco realiza patrullajes a bordo de una motocicleta debidamente equipada con un kit con llaves y cubos de todas las medidas, dos extintores, un cargador de batería más un compresor, parches para neumáticos, desarmadores, martillos, tenazas, limpiador de inyectores, seguetas y otro kit de primeros auxilios con distintos tipos de medicamentos.

El profesional de la mecánica de Copeco opera de 6:00 de la mañana a 6:00 de la tarde y recorre y patrulla a diario un radio que va desde la posta policial del Durazno, hasta el sector conocido como la pirámide, en el kilómetro 43 de la carretera del norte.

Personal de las Fuerzas Armadas, de Infop y de la Dirección Nacional de Vialidad y Transporte también han puesto a disposición talleres móviles en diversos puntos del país. Hasta ahora Conapremm ha prestado 107 atenciones mecánicas.

Tegucigalpa M.D.C. 14 de Abril, 2017

Comité Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm)



/Conapremm



@CONAPREMM